

## 12. Juni 2019: Mit A320Neo in die Türkei

Mittwoch, den 12. Juni 2019 um 21:53 Uhr

---



Mit einem hochmodernem Airbus A320Neo startete Pegasus Airlines ihre Saisonkette zwischen Linz und Antalya. In den Sommermonaten wird diese Verbindung vorwiegend für die TUI-Gruppe mittwochs und samstags bedient



Mit Pegasus Airlines kommen nun auch Urlaubspassagiere in den Komfort eines Airbus A320Neo. Im Gegensatz zu den bisher nach Linz eingesetzten A320Neo der Lufthansa sind jene bei der türkischen Airline eingesetzte Exemplare mit LEAP-Triebwerken aus dem Hause CFM ausgestattet (Foto: M. David)



Pegasus Airlines setzt derzeit bereits 23 Airbus A320-251N ein, wie die TC-NBS mit Übernahme direkt ab Werk im April 2018 (Foto: C. Sagl)

Text: Michael David